

Lies dir die Sätze durch!

Welcher Satz war Martin Luther King wohl besonders wichtig?

Markiere diesen Satz!

Schreibe eine Begründung in die Taube!

Glücklich sind die, die vergeben und damit Frieden stiften, denn Gott wird sie seine eigenen Kinder nennen.

Glücklich sind die, die keine Gewalt anwenden, denn ihnen gehört die Zukunft im Lande.

Glücklich sind die, die leiden, denn sie sollen von Gott getröstet werden.

Glücklich sind die, die nach Gerechtigkeit hungern, denn diese werden sie bekommen.

Glücklich sind die, die andere Menschen lieben und für sie da sind, denn sie werden von Gott geliebt. Er wird für sie da sein.

Glücklich sind die, die verfolgt werden, weil sie sich für Gerechtigkeit einsetzen, denn Gott schenkt ihnen sein Himmelreich.

Umriss einer Taube

